

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

وَاطِيعُوا اللَّهَ وَرَسُولَهُ وَلَا تَنَازَعُوا فَتَفْشَلُوا وَتَذْهَبَ رِيحُكُمْ

وَاصْبِرُوا إِنَّ اللَّهَ مَعَ الصَّابِرِينَ

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

إِنَّ الْمُؤْمِنَ لِلْمُؤْمِنِ كَالْبُنْيَانِ، يَحُدُّ بَعْضُهُ بَعْضًا.

WAS UNS STARK MACHT, IST UNSERE EINHEIT UND ZUSAMMENHALT

Ehrenwerte Muslime!

In dem Vers, den ich vorgelesen habe, sagt unser allmächtiger Herr: „Gehorcht Allah und Seinem Gesandten und streitet nicht miteinander. Dann erschlafft ihr und verliert eure Kraft. Seid geduldig. Denn Allah ist mit denen, die geduldig sind.“¹

In dem Hadith, den ich vorgelesen habe, sagt unser Prophet (Friede sei mit ihm): „Gläubige sind wie Bausteine eines Gebäudes, die sich gegenseitig stützen.“²

Verehrte Gläubige!

Auch wenn ihre Herkunft, Hautfarbe und Sprache unterschiedlich sind, sind alle Muslime Brüder. Alle Gläubigen sind die Ummah von Muhammad Mustafa (Friede sei mit ihm). In einem seiner Hadithe lehrt uns der Gesandte Allahs (Friede sei mit ihm) die Anforderungen, eine Nation und ein Bruder zu sein, wie folgt: لَا تَبَاغَضُوا، وَلَا تَحَاسَدُوا، وَلَا تَدَابَرُوا، وَكُونُوا عِبَادَ اللَّهِ إِخْوَانًا

„Hegt keinen Groll gegeneinander, beneidet einander nicht, kehrt einander nicht den Rücken zu. O Diener Allahs! Seid Brüder.“³

Werte Muslime!

Wir haben diesen Ruf unseres geliebten Propheten (Friede sei mit ihm) im Laufe der Geschichte berücksichtigt. Wir haben immer unsere Einheit und Solidarität, unseren Frieden und unsere Zuneigung geschützt. Mit diesem Bewusstsein haben wir viele Epen der Brüderlichkeit geschrieben. Hand in Hand und Herz an Herz standen wir gemeinsam allen möglichen Schwierigkeiten und Nöten gegenüber. Wir haben nie vergessen, dass wir auf demselben Erden leben und dieselben Ideale teilen. Unter dem Himmel sind unsere Freuden und Sorgen die gleichen. Unsere Gebete sind die gleichen, unsere Amen sind die gleichen. Auch wenn unsere Gedanken, Rechtschulen und Gesinnungen unterschiedlich sind, ist unsere Heimat, für die wir viele Märtyrer geopfert haben, dieselbe.

Liebe Gläubige!

Heute wie gestern gibt es diejenigen, die unser himmlisches Heimatland begehren und unsere Bruderschaft mit verräterischen Absichten bedrohen. Es gibt diejenigen, die versuchen, uns gegeneinander auszuspielen und unseren Frieden zu zerstören. Es gibt diejenigen, die uns schwächen wollen, indem sie Zwietracht und Unheil unter uns säen. Angesichts dessen besteht unsere Pflicht darin, bei unserer Einheit, Solidarität und Brüderlichkeit niemals Kompromisse einzugehen. Es geht darum, uns um unsere heiligen Werte wie Religion, Koran, Heimat und Adhan herum zu vereinen. Es geht darum, die hohen Werte zu leben und am Leben zu erhalten, für die unsere Märtyrer ihr Leben geopfert haben. Unser Ziel ist es, unsere Kinder, die Freude unserer Augen, und unsere Jugend, die Garantie für unsere Zukunft, zu guten Menschen zu erziehen, die unseren Glauben, unsere Geschichte und unsere Zivilisation schützen. Unser Ziel ist es, sie mit lächelnden Gesichtern und süßen Worten in die beeindruckende und friedliche spirituelle Atmosphäre unserer Moscheen einzuführen.

Verehrte Muslime!

Letzte Woche erlitten unsere Söhne des Landes aufgrund eines heimtückischen Terroranschlags den Märtyrertod. Wir glauben, dass die Barmherzigkeit unseres Herrn auf unseren Märtyrern ruht. Sie freuen sich über die Segnungen des Himmels, die ihnen versprochen wurden. Die Eltern, die unsere Märtyrer und Veteranen großgezogen haben, sind unser krönender Ruhm. Ihre Ehepartner und Kinder sind unsere wertvollsten Anvertrauten. Wir wissen, dass Allahs Hilfe bei den Gläubigen ist und dass der Sieg den Gläubigen gehört. Was die Besatzungstyranen betrifft, die unser Heimatland begehren, Feindseligkeit gegenüber unserer Nation und der Ummah Mohammeds hegen und Unschuldige, darunter Babys, Frauen und ältere Menschen in Palästina, ermorden, sie werden definitiv verlieren. Das Versprechen unseres Herrn ist ganz klar:

„Sprich: وَقُلْ جَاءَ الْحَقُّ وَزَهَقَ الْبَاطِلُ إِنَّ الْبَاطِلَ كَانَ زَهُوقًا

Die Wahrheit ist gekommen und die Lüge ist verschwunden. Denn die Unwahrheit ist zum Verschwinden verurteilt.“⁴

Bei dieser Gelegenheit wünsche ich allen unseren Märtyrern Allahs Barmherzigkeit, unseren Verwundeten eine baldige Genesung und ihren Familien Geduld. Mein Beileid gilt unserer geliebten Nation. Möge Allah, der Allmächtige, unserer heldenhaften Armee und unseren Sicherheitskräften Erfolg in ihrem Kampf um die Gewährleistung unseres Friedens und unserer Sicherheit gewähren. Möge Er unsere Einheit, Brüderlichkeit und Liebe dauerhaft machen.

¹ Anfal, 8/46.

² Buchari, Salat, 88.

³ Buchari, Literatur, 62.

⁴ Israel, 17/81.